



# ZERTIFIKAT

Zertifikat-Registrier-Nr. ZSTS / SWZE / 2058

Die notifizierte Stelle  
TÜV AUSTRIA SERVICES GMBH (Kennnummer 0408)  
bescheinigt, dass der Hersteller

**Urbas Maschinenfabrik GmbH**  
**A 9100 Völkermarkt; Theodor Billrothstraße 7**

an den Druckgeräten und Baugruppen im Geltungsbereich dieses Zertifikates Abnahmen entsprechend den Anforderungen der Druckgeräte richtlinie 2014/68/EU durchführt. Die Abnahmen werden durch die notifizierte Stelle mittels unangemeldeter Besuche überwacht. Der Hersteller ist berechtigt, folgende Konformitätsbewertungsverfahren gemäß Druckgeräte richtlinie 2014/68/EU anzuwenden:  
Module A2, C2

Geltungsbereich: Werksfertigung unbefuerter Druckbehälter (Entgaser, Kondensat Entspannungstopf, Drehdurchführungen, Vorschaltgefäße) nach EN13445 und nach AD2000; Werks- und Baustellenfertigung metallischer industrieller Rohrleitungen (Heißwasser-, Sattdampf-, Speisewasser- und Kondensatleitungen) nach EN13480

Aufgrund der am 02.09.2020 durchgeführten Überprüfung nach Anhang III der Druckgeräte richtlinie 2014/68/EU bescheinigen wir die Erfüllung der Anforderungen.

Das Ergebnis der Überprüfung wurde im Inspektionsbericht 2020\_KOW\_0088 vom 17.11.2020 dokumentiert.

Druckgeräte und Baugruppen im Geltungsbereich dieses Zertifikates sind mit der abgebildeten Kennzeichnung zu versehen:

## CE 0408

Unter der Voraussetzung, dass die Vereinbarungen mit der notifizierte Stelle eingehalten werden, ist dieses Zertifikat vom 24.10.2020 bis zum 23.10.2023 gültig.

Wien, 18.11.2020



  
Dipl.-Ing. Martin Schwarz  
Notifizierte Stelle 0408



ZERTIFIKAT | CERTIFICATE | CERTIFICAT | CERTIFICADO | СЕРТИФИКАТ | شهادة | 证书 | 인증서

Vervielfältigung nur mit Erlaubnis des TÜV AUSTRIA | The reproduction of this document is subject to the approval by TÜV AUSTRIA



# CERTIFICATE

Certificate registration number: ZSTS / SWZE / 2058

The notified body  
TÜV AUSTRIA SERVICES GMBH (identification number 0408)  
certifies, that the manufacturer

**Urbas Maschinenfabrik GmbH**  
**A 9100 Völkermarkt; Theodor Billrothstraße 7**

performs final assessments of pressure equipment and assemblies within the scope of this certificate in accordance with the requirements of the pressure equipment directive 2014/68/EU.

The notified body performs monitoring of the final assessment by means of unexpected visits. The manufacturer fulfils the relevant requirements for applying the following conformity assessment procedures according pressure equipment directive 2014/68/EU:  
Modules A2, C2

Scope: unfired pressure vessels according EN13445 or pressure vessels according AD2000 in the factory (deaerator, condensate expansion pot, rotateable pipe bushings, intermediate vessels) metallic industrial pipelines according EN13480 in the factory and on construction sites (hot water, saturated steam, feed water and condensate pipelines)

Based on the inspection done on 2020-09-02 in accordance with annex III of the pressure equipment directive 2014/68/EU we certify compliance with the relevant requirements.

The results of the inspection are recorded in inspection report 2020\_KOW\_0088, dated 2020-11-17.

Pressure equipment and assemblies within the scope of this certificate shall carry the marking as illustrated:

## CE 0408

This certificate is valid from 2020-10-24 to 2023-10-23, provided that the terms and conditions of the agreement with the notified body are met.

Vienna, 2020-11-18



*Schwarz*  
Dipl.-Ing. Martin Schwarz  
Notified body 0408



ZERTIFIKAT | CERTIFICATE | CERTIFICAT | CERTIFICADO | СЕРТИФИКАТ | شهادة | 证书 | 인증서

Vervielfältigung nur mit Erlaubnis des TÜV AUSTRIA | The reproduction of this document is subject to the approval by TÜV AUSTRIA